# ストスパート目は彼立地資理やる

## あかるいまち21

	3月累計	4月~2月
組合員ふやし	67 人	1215 人
出資金ふやし	1724 万円	9734 万円
純増	394 万円	67 万円

### 介護事業部を中心に、生協組織建設ラストスパート月 間の玄関行動実施中!(3月27日~30日の4日間)



牛協内の事業所事務長さんや牛協組織建設担当者の方で、月に1回、事務 長会議の後の時間を使って「増資プロジェクト」を開催しています。今年度 は、増資も加入も大変厳しい状況であることを協議したところ、介護事業部 より「このままで年度末を迎えることはできない、玄関行動に取り組みたい」 と提案をいただき、年度末の最終盤の4日間で福島生協病院の待合室を借り て、玄関行動を行っています。初日の 27 日には早速加入が 1 件ありました。

息子さんもお父さんも組合員になっているけど、

その日受診だったお母さんは未加入だということで、お声かけしたところ すぐに加入してくださいました。28日は増資約束2件、積み立て増資の 申し込み用紙を持って帰ってくださった方もありました。29日(木)・30 日(金)も続いて 9 時 30 分~10 時 30 分の 1 時間で取り組んでいます。 事業所からも地域からも是非ご参加ください!



#### 会議のたびに意気込んで

#### 一人ひとりに声かけ続けて ついにやりました! 3/24 己斐上支部&井口鈴が峰支部 5 課題達成!

己斐上支部と井口鈴が峰支部が今年度生協組織建設の5課題目標達成をいたしました(拍手!)



2017 年度はじめ、己斐上支部は仲間増やし 20 名の目標に苦戦し ていましたが、「今年もやってやるぞ!」という支部長さんのもと運営委 員会で毎回士気を高め、励まし合った結果、今年も仲間増やし 20 名達 成しました!今後のモチベーションにも繋がりますね。

井鈴支部は、班会開催数は多くないものの、どの課題も人脈を頼りに 「ダメもとで声掛け」という気持ちでこつこつと成果を積み上げていき ました。昨年から、百歳体操も始めたので今年も新たな仲間を迎えられ ることを祈っています。

2017 年度も残すところあとわずか。1 つでも課題達成となるよう皆 様のご健闘をお祈りしています!

